

# Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0703/2012

**Abteilung:** Fachbereich 4

**Bearbeiter/in:** Claudia Völcker

**Haushaltswirksamkeit:**  nein

ja, bei

Produkt: 36390

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Jugendhilfeausschuss	15.02.2012	öffentlich	empfehlende Beschlussfassung

**Betreff: Mietzuschuss K.E.K.S e.V.**  
**- Änderung der aktuellen Beschlussfassung infolge des Umzugs in die  
Gebietsmensa Q+H -**

## Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung empfiehlt dem Jugendhilfeausschuss folgenden

## B e s c h l u s s :

Die Beschlüsse des Jugendhilfeausschusses vom 02.07.2003, Änderung vom 05.09.2007, sowie vom 28.01.2009 werden aufgehoben und folgender neuer Beschluss gefasst:

Der Verein K.E.K.S. e.V. erhält ab dem 01.03.2012 und zunächst befristet bis zum 28.02.2013 einen Mietzuschuss in Höhe von monatlich 600,- Euro.

Die Frist zur Zahlung beginnt mit dem Einzug von K.E.K.S. e.V. in die neuen Räume in der Gebietsmensa Q+H, Heinrich – Heine – Str. 8 in Speyer, frühestens zum 01.03.2012.

K.E.K.S. e. V. verpflichtet sich gegenüber der Stadt Speyer zur Vorlage eines Finanzberichtes für das Jahr 2012 bis spätestens 31.01.2013.

Des Weiteren erarbeitet K.E.K.S. e.V. eine gemeinsame Kooperationsvereinbarung mit den Frühen Hilfen, die im gleichen Gebäude tätig sind. In dieser Vereinbarung sind u. a. Regelungen für eine Nutzungsoption der Räumlichkeiten von K.E.K.S. e.V. (Gruppenraum und Küche) durch die Frühen Hilfen zu treffen.

Außerdem verpflichtet sich K.E.K.S. e.V. zur Überarbeitung seiner Konzeption und anschließenden Präsentation im Jugendhilfeausschuss im Spätjahr 2012.

### **Begründung:**

Das Familienzentrum K.E.K.S. e.V. bietet seit 2001 jungen Familien in Speyer unterschiedliche Beratungs- und Unterstützungsangebote.

Mit dem Umzug in die Räumlichkeiten im Souterrain der Kath. Kindertagesstätte St. Markus beschloss der JHA einen Mietzuschuss in Höhe von zunächst 250,- €, später in Höhe von 300,- €/ Monat. Die Warmmiete betrug hier 460,- €/ Monat.

Außerdem erhält der Verein auf der Basis des Beschlusses des JHA vom 28.01.2009 jährlich einen Sachkostenzuschuss in Höhe von 3.500,-€

Für den Verein fallen ab dem 01.03.2012 Mietkosten in Höhe von monatlich ca. 1.500,- € inkl. Nebenkosten an. Der Verein plant mit dem Einzug eine Erweiterung seines bestehenden Angebotes, was infolge der Verbesserung der räumlichen Voraussetzungen möglich wird. Das kommt einerseits allen jungen Familien in Speyer zu Gute, andererseits beabsichtigt der Verein, dadurch seine Einnahmeseite kontinuierlich zu verbessern. Es ist davon auszugehen, dass es K.E.K.S. e.V. trotz aller Anstrengungen nicht möglich sein wird, ohne Bezuschussung durch die Stadt Speyer alle anfallenden Kosten tragen zu können.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist eine fundierte Kostenkalkulation für 2012 nicht möglich. Deshalb schlagen wir vor, die Zahlung des kommunalen Zuschusses zunächst zu befristen und nach vorgelegtem Finanzbericht für 2012 eine neue Beschlussfassung herbei zu führen.